

Medienmitteilung

Sprechstunde zum Thema Gebäudesanierung

Energiefachstelle beantwortet Fragen aus dem Publikum

Der Erfolg einer Gebäudesanierung hängt vom optimalen Vorgehen ab. Dieses stellt die kantonale Energiefachstelle an der Sprechstunde «Energie» zum Thema Gebäudesanierung vor. Im Mittelpunkt der Weiterbildung stehen die individuellen Fragen zu Sanierungen aus dem Publikum.

Mit einer Gebäudesanierung in den richtigen Schritten lässt sich der Energieverbrauch einer Liegenschaft bis zur Hälfte reduzieren. Bauherren und Bauinteressierte, Hauseigentümer und Liegenschaftsbesitzer werden an der «Sprechstunde Energie» über das richtige Vorgehen bei einer Sanierung informiert. Ferner erhalten sie an Hand gelungener Beispiele einen Einblick in die Praxis der Gebäudeerneuerung.

Im Anschluss an die Inputreferate besteht die Gelegenheit, kritische Punkte rund um die Gebäudesanierung zu klären. Teilnehmerinnen und Teilnehmer können ihre individuellen Fragen vorgängig auf der Webseite www.energieagenda.ch deponieren oder direkt während der Veranstaltung einbringen. Die Mitarbeiter der Energiefachstelle werden ihnen kompetente Antworten bieten. Zum Abschluss der Veranstaltung offeriert die Energiefachstelle einen Apéro.

Die Sprechstunde zum Thema «Gebäudesanierung» dauert jeweils von 19.30 – 21.15 Uhr und findet wie folgt statt: **Donnerstag, 8. November 2012, im Haberhaus in Schaffhausen** und **Montag, 12. November 2012, im Hotel Klosterhof in Stein am Rhein.**

Auf der Webseite www.energieagenda.ch können Interessierte ihre Fragen hinterlegen und sich direkt anmelden. Weitere Informationen: Telefon 052 632 76 37.